

## COVID- 19: comenzó la vacunación con Moderna Pediátrica para niños de 6 meses a 5 años



El Ministerio de Salud, Desarrollo Social y Deportes de la provincia de Mendoza comunicó que el viernes 5 de agosto se inició la vacunación para niños desde seis meses y hasta cinco años, con la vacuna Moderna Pediátrica contra COVID- 19.

**Iris Aguilar**, jefa del Departamento de Inmunizaciones de Mendoza, indicó que ya llegaron a Mendoza 28.800 dosis que serán aplicadas en centros de vacunación y de salud de la Provincia.

«Estamos en pleno proceso de distribución de las vacunas, de hecho, el miércoles pasado hemos enviado al sur provincial. Ahora cada departamento deberá comenzar a distribuirlas entre los distintos efectores que llevan adelante esta campaña de vacunación. Por eso, les comunicamos a los papás o a los adultos que estén a cargo de bebés entre seis meses y dos años inclusive, que si lo desean, pueden vacunarlos con dos dosis, teniendo en cuenta que la segunda se aplica con un intervalo de 28 días. Hasta el momento este grupo no tenía la posibilidad de inocularse como el grupo que va de 3 a 4 años, ya que para ellos está disponible la vacuna Sinopharm, pero para aquellos que no los querían vacunar con esa, ahora se suma esta nueva opción», analizó Aguilar ante los micrófonos de FM Vos 94.5.

Después, fue consultada si hay un grupo de bebés o niños que por algún motivo en particular se aconseja no vacunarlos. «Es una vacuna que no tiene contraindicaciones porque está inactivada. Al contrario, los grupos de mayor riesgo como es el caso de los inmunosuprimidos son los primeros que deben vacunarse. Se aplica la primera dosis recién a los seis meses porque los primeros meses de vida tienen los anticuerpos protectores que le transfirió su mamá durante el embarazo, puesto que ella se debe vacunar durante este periodo. Es muy importante reforzar la vacunación en las embarazadas y comenzar con los más chiquitos. Tenemos a toda la población cubierta con disponibilidad de vacunas. Y a medida que nos inoculemos avanzamos hacia una protección colectiva, siendo fundamental para dejar atrás la pandemia y que este virus se convierta en uno más de los que circulan todos los años», aclaró.

«Se tiene la sensación de que la pandemia ha terminado, pero esto no es así, y se debe a que tenemos casos y pacientes internados en unidades de cuidados intensivos. Por eso, lo que se busca mediante la vacunación es que si una persona adquiere la enfermedad lo pase lo mejor posible», añadió la funcionaria.

Luego, afirmó que la baja de la letalidad ha sido como producto de la vacunación. «Si nos vacunamos evitamos las complicaciones graves y disminuye la tasa de mortalidad. Además, hay mucha cantidad de información falsa que circula sobre los efectos adversos y es algo lamentable porque lo que se denuncia es altamente improbable. Por esta razón, le quiero decir a toda la comunidad que existe una Comisión Nacional de Seguridad en Vacunas que evalúa todos los casos de los efectos adversos que se notifican. Todo lo que se dice en palabras no se puede estudiar porque queda en lo anecdótico», señaló la jefa del Departamento de Inmunizaciones de Mendoza.

«Hasta hubo algunos personajes que, al principio de la campaña, decían que mediante la vacunación nos estaban poniendo un chip y que se iba activar con el 5G, que nos iban a poner grafeno o a castrar, entre otras cosas. Las vacunas han demostrado ser efectivas en contener esta pandemia. Se siembra el miedo y la duda mediante la desinformación de algunos medios de comunicación. También, hay algunos colegas que se dejan llevar por razonamientos totalmente ilógicos y eso me da mucha tristeza», reflexionó la referente del área de salud.

Para concluir, dijo que los interesados se pueden acercar a los diferentes centros de salud. «En el Vacunatorio Central de San Rafael, seguramente ya tengan la vacuna para los más pequeños y la estén distribuyendo a los distintos centros donde se vacuna contra



---

el COVID- 19. Si los papás tienen alguna duda se deben informar mediante fuentes confiables», cerró la entrevista.

Vos FM 94.5 - COVID- 19: comenzó la vacunación con Moderna Pediátrica para niños de 6 meses a 5 años